

カモンくん通信12月号

発行：警察本部
広報相談課



飲酒運転撲滅・冬の交通安全県民運動 12月11日(水)～20日(金)

運動の重点

- 1 悪質・危険な飲酒運転の撲滅
- 2 冬道でのスリップ事故防止及び早めのライト点灯・ハイビームの積極的活用
- 3 夕暮れ時からの横断歩行者事故の防止

早めに冬用タイヤを装着しましょう！

- 積雪・凍結路の注意ポイント
交差点は、タイヤでアイスバーンが磨かれて、つるつるになっていることが多いので、注意しましょう。



北朝鮮人権侵害問題啓発週間 12月10日(火)～16日(月)

我が国の緊急の国民的課題である拉致問題の解決を始めとする北朝鮮当局による人権侵害問題への対処が国際社会を挙げて取り組むべき課題とされ、この問題についての関心と認識を深めていくことが大切です。

必ず取り戻す

拉致問題対策本部
ホームページ→



除雪中又は落雪による 事故に遭わないための心掛け！

- 2人以上で周囲にも注意！
- 安全な服装で！
ヘルメットを正しく着用
- 命綱を使いましょう！
- はしごはしっかり固定！
- 使いやすい除雪道具を！
- 屋根の雪のゆるみに注意！
- 無理な作業はやめましょう！
- 順序を守って、足場は特に注意！
雪下ろしは上から順に



年末年始を安全安心にお過ごしください

一般住宅を狙った強盗事件に最大限の注意を！

- 在宅時でも施錠、玄関以外のドアや窓も確実な戸締まり
- 訪問者に対応する際は、インターフォンやドアスコープ越しに対応
- 優良防犯機器（防犯カメラ、防犯ガラスなど）を活用

闇バイトは犯罪です

- 仕事の内容がはっきりしないのに高額な報酬を示唆する募集は危険なので応募しない！困ったときは警察に相談を！

